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Présentes :   MMES  BABY B. (visio). ; BILOT D. ; DEMEULEMESTER M.J.   
GRUSZCZYNSKI D., LEIGNEL M. ; LEFEBVRE A., RANDOUR S. 
VERVAECK V. 
 

Présents :  MM.   BAYART S. ; BLIDI Mehdi ; CATTELLE A. ; DESRUMAUX J.L. ;  
DUTOIT G. ; LEFIEVRE M. ; NYS P. ; RACHEM A. ; SOETAERT M. ;  
STAELENS J.; VANCOILLIE C. 
 

 Excusées :   MMES  COESTIER E.; DENIS M. 
            

Invités :   MM.  RABIAA R(excusé).  LERICHE L. VIDAL P. 
 
    
 
Début de réunion : 9h37 
Secrétaire de séance : Sylvie RANDOUR 

 
1. – PRESIDENCE :     MME Dorienne GRUSZCZYNSKI 

- Un hommage à Louis LY CHING SENG est rendu par l’ensemble des élus du Comité du Nord. 

Un hommage sera rendu par le club « Cœur de Flandres » le samedi 12 novembre. Véronique 

VERVAECK représentera le Comité du Nord avec Jean Luc DESRUMAUX. 

- Mme la Présidente souhaite la bienvenue à Pierre VIDAL, médecin qui travaillera avec le Comité 

du Nord suivi d’un tour de table afin que les élus puissent se présenter. 

- Elle rappelle qu’il y aura donc des élections lors de la prochaine Assemblée Générale du Comité 

du Nord pour le poste de médecin et d’un élu qui a présenté sa démission en septembre 2022. 

- Dorienne s’est rendue à l’Assemblée Générale de la Fédération qui a eu lieu en Corse le 15 

octobre dernier. Elle était accompagnée d’Aurore LEFEBVRE, Jean-Luc DESRUMAUX, 

Monique LEIGNEL et Joël STAELENS. 

- En octobre, elle a assisté au siège à une réunion (sous forme d’audit) avec l’expert-comptable et 

le trésorier.  

- Il y a eu des animations CLSH durant les vacances de la Toussaint. Manon a remplacé Loric et 

Flavie a assuré les animations Micro-Basket la 1
ère

 semaine des vacances. 

- Mme la Présidente a reçu les remerciements de la part de la famille pour le décès de Francis 

LEMAITRE. Le faire-part circule autour de la table pour les élus. 

 

2. – SECRETARIAT GENERAL :   MMES Aurore LEFEBVRE et  

      Sylvie RANDOUR 
- Sylvie RANDOUR demande aux membres du bureau 2 l’approbation du procès-verbal du Comité 

Directeur du 10 septembre 2022. Celui-ci est adopté à l’unanimité. Elle avait demandé l’adoption de 

ce même procès-verbal aux membres du bureau 1 le mois dernier. 

PROCES-VERBAL DU 
BUREAU 2 A PHALEMPIN 

DU SAMEDI 5 NOVEMBRE 2022 

Plus Haut, Plus Fort, Plus 

Sport ! 
 

http://www.nordbasket.com/
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3. – TRESORERIE :    MM. Jean-Luc DESRUMAUX 

      Pierre NYS 
- Le trésorier présente la situation financière du Comité du Nord au 02 11 2022. 

- La facturation d’octobre sera prélevée sur les comptes des clubs le 15 novembre prochain pour un total de 

282 848€. 

- Suite à l’augmentation de coût de la vie, le brut de chaque salarié a été relevé de 100,00€, et la valeur faciale 

du ticket restaurant passe de 9,00€ à 9,80€. 

 

4. - VICE PRESIDENCE :   MME Véronique VERVAECK - Monique LEIGNEL 

       M. Joël STAELENS 

- Véronique VERVAECK : a participé à la réunion des Sportives des Districts qui a eu lieu le 22 

octobre dernier. 

- Joël STAELENS : demande d’appliquer le règlement U9 pour tous les Districts, même si celui-ci ne 

fait pas l’unanimité. Rappel : Une réunion bilan sera faite en fin de saison. C’est un règlement 

préconisé par la FFBB, rien n’est définitif. Cette saison est une saison de test mais l’objectif est 

d’harmoniser le MINIBASKET dans le Département. 

 

5. -  COMMISSIONS : 

 

– QUALIFICATIONS :   MME Monique DENIS (excusée)  

Rachid RABIAA (excusé) 

- En l’absence de Monique DENIS et de Rachid RABIAA, Dorienne GRUSZCZYNSKI et Aurore 

LEFEBVRE annoncent qu’à la date de ce jour il y a 26 180 licenciés (17 352 licences masculines et 

8 828 licences féminines) et que 944 licences sont en attente de validation de la part des clubs. 

 

- TECHNIQUE :    MME Elisabeth COESTIER (excusée) 

      MM. Marc LEFIEVRE- Cédric VANCOILLIE 

- Des regroupements ont déjà eu lieu et la sélection des groupes est quasiment faite. Des nouveaux 

rassemblements sont prévus en novembre/décembre (voir procès-verbal du 08 10 22). 

- Le regroupement TGG/GG a eu lieu le mercredi 5 octobre à LEERS : à noter quelques grandes tailles 

chez les filles et non chez les garçons. 

- Rappel Pour les filles et les garçons : 

 Le dimanche 18/12 toute la journée (préparation du TIC) et le Tournoi Inter Comité : du mardi 20 

au jeudi 22/12 à St Quentin. 

- Pour les U12, une réunion d’information a eu lieu en octobre avec les responsables techniques des 

Districts, les entraineurs U12 pour mettre en place l’organisation et le début des regroupements U12 

mais les dates n’ont pas encore été définies. 

 

 

– GROUPE SANITAIRE ET MEDICAL : MME Véronique VERVAECK 

        M. Pierre VIDAL  

        

- Le protocole sanitaire COVID a été envoyé aux clubs et aux sportives (3 cas COVID avérés avec test 

positif pour demander le report du match). A ce jour, pas de demande de report. 

- Débat et échanges autour de l’inclusion pour les enfants en situation de handicap. Quels outils et 

quelles formations pour aider les clubs ? 

- Le sous-classement ne se fait qu’à partir d’un solide dossier envoyé au secrétaire général et étudié 

par la COMED. 

 

– SPORTIVE JEUNES :                         MME Marie-José DEMEULEMESTER 

M. Grégory DUTOIT  

- Une réunion a eu lieu le 22/10 avec les sportives des Districts. 

- Les engagements sont faits pour les U11 et U13. 
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- Les calendriers définitifs ont été envoyés le 2 novembre avec une date limite au 9/11 pour les 

demandes de dérogation. 

- Lors de la dernière réunion avec les sportives des districts, il a été décidé de faire le point plus 

souvent. Dates des prochaines réunions : le 28/01/23 et le 29/04/23. 

- Un échange a lieu autour de l’engagement via le site ou FBI.  A voir avec Rachid RABIAA sur cette 

possibilité. 

- La saisie des brûlés Jeunes a commencé mais à voir également avec Rachid pour la nouvelle 

procédure. 

- Un retour positif sur le brassage mis en place en début de saison. Proposition d’utiliser celui-ci pour 

la constitution des poules pour la phase 2. Une réflexion s’engage sur la poule de brassage. 

 

 –   SPORTIVE SENIORS :  MM. Maxime SOETAERT-  

      Samuel BAYART 

- Les championnats se passent bien. 

- Les procès-verbaux sont à jour. 

- Actuellement un travail se fait sur la vérification des brûlés. 

- 3 dossiers sont en cours pour diverses raisons. 

– JEUNES :     MMES Monique LEIGNEL –  

Véronique VERVAECK  

       MM Mehdi BLIDI - Pierre NYS – Joël STAELENS 

- Plateaux : 44 clubs participants (3 plateaux sur l’année : U7). Le planning sera envoyé aux clubs dès 

la semaine prochaine. 

- Certificats de qualité : 26 clubs inscrits. 

- Forum du mini-basket : le 8/01/2023 à Phalempin. En attente d’une confirmation de la participation 

de Gilles MALECOT. Il y aura une intervention de Fabrice DEHAEZE et de Loric MINNE. Flavie 

interviendra en micro-basket. 

- Micro-Basket : Les clubs de Roubaix et Bailleul ont obtenu le Label Micro-Basket « Vivre 

ensemble » qui a été attribuée par la Commission Fédérale. 

 

– SOCIETE ET MIXITE    MME Dominique BILOT –  

Elizabeth COESTIER (excusée) 

M. BLIDI Mehdi 

- Une ébauche d’un challenge Fair Play est en cours. Un échange se fait autour de sa construction, ses 

critères, ses valeurs. Proposition d’avoir un référent Fair Play dans chaque district. 

 

 – FORMATION DIRIGEANTS  M. Cédric VANCOILLIE 

- La formation s’intitulera : « Anime ton club ». Celle-ci débutera en janvier dans le district Maritime 

(district pilote). Elle se fera en 6 séances d’1h30 dont 2 séances socle pour tous, (1 séance tous les 15 

jours) qui aura comme thème : 

 * l’organisation du Basket Français 

 * l’Association loi 1901 (fonctionnement, dirigeants …) 

A l’issue de ces 2 séances les personnes auront le choix entre 3 parcours (en 4 séances) : 

 * Dirigeant (responsabilité, communication) 

 * Officiels (arbitres et OTM) 

 * Encadrement Technique. 

- Création d’une équipe pour animer cette formation dans chaque district. 

- Public cible : Pas d’obligation d’être licencié, cela peut être des parents. C’est une approche 

pédagogique avec comme objectif d’aider les clubs. La communication partira dans les clubs à la fin 

du mois. 

 

 – 3x3 :      MME Bénédicte BABY 
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- Confirmation que l’Open ACCES Juniors League aura lieu le 30 avril 2023 à Gravelines (salle à 

définir). 

- Concernant les dates de championnat 3x3 : pour les Jeunes, 4 dates pendant les vacances scolaires et 

les Séniors à voir pour des dates où il n’y a pas de championnat. 

- Le club de Bouchain souhaite organiser un 3x3 au début de l’année 2023. 

- Le référent du Douaisis organise un Open Start les 25 et 26 février (qualifiés d’office pour l’Open à 

Gravelines). 

- Un projet de 3x3 se met en place sur Denain. 

 

 – SALLES ET TERRAINS :  M. Jean Michel BRANDT 

- A ce jour 26 salles sont non désignables (sur FBI) : manque le PV de sécurité et/ou le rapport 

d’essais en charge. 

- 15 salles ont été visitées en septembre/octobre. 

 – STATUTS ET REGLEMENTS : M. Alain CATTELLE 

- Discussion pour rééquilibrer les districts. Proposition d’un groupe de travail sur le sujet qui serait 

composé de : Alain CATTELLE, Joël STAELENS, Marie-Jo DEMEULEMESTER, Jean-Michel 

BRANDT, Véronique VERVAECK, Grégory DUTOIT, 1 personne dans le district Maritime et les 

Présidents de district. 

- CDO (arbitres) :    M. Aïssa RACHEM 

- Lors de la dernière réunion avec les formateurs et les répartiteurs le maillot avec le logo « arbitre en 

formation » a été déterminé et validé. 

- « La journée Nationale de l’Arbitrage » a eu lieu à Villeneuve d’Ascq le 30 octobre et à Denain le 28 

octobre, 2 arbitres du Comité du Nord ont été mis à l’honneur (Charlotte qui était dans le district 

Cambrésis qui est partie ensuite dans le district Valenciennois à l’ESBVA et Mathéo du district 

Terrien à DENAIN). 

- A l’heure d’aujourd’hui : 220 arbitres sont en formation. 

- 10 formateurs suivront une formation de formateur labelisé en présence de Carole DELAUNE en 

février 2023. 

 

6 – DISTRICTS :  

- Cambrésis : 7 nouveaux arbitres dans le district. Ce qui fait un total de 40 arbitres. Réunion Générale 

des Clubs de fin de saison : le 19 mai à Fourmies. 

- Douaisis : réunion générale des clubs le : le 2 juin 2023. 

- Maritime : Demande à la CDO le planning de cursus de formation d’un arbitre.      

12 équipes supplémentaires en phase 2 suite à la phase de brassage (augmentation des équipes en 

U13 et U15 pour la plupart). 

Réunion Générale des Clubs : le 26 mai 2023. 

Remerciements à Jean-Michel BRANDT pour avoir résolu rapidement un problème de Salle  

à Coudekerque Branche suite à la fermeture temporaire de la salle Jean Zay). 

A noter 13 nouveaux arbitres cette année. 

Demande à la commission Technique de prévoir une date de réunion avec les responsables des 

districts concernant les U11. 

- Terrien :   Les sélections U11 commencent le 6/11 sur 4 sites. Réunion Générale des Clubs :  

le 26 mai 2023. 

 

 

Fin de séance : 13h15 
 
La Secrétaire Générale Adjointe, La Secrétaire Générale    La Présidente du CDNBB  
Sylvie RANDOUR    Aurore LEFEBVRE   Dorienne GRUSZCYNSKI 


